

# García y Colosio, gallos naranjas para 2024

En la convención partidista se barajaron sus nombres como posibles candidatos

guindas y revisen los perfiles aquí de Dante Delgado, de Vero Delgadillo, de Chertorivski, de Máynez, de Zavala, de Colosio, de toda nuestra gente. Perfiles íntegros, incorruptibles, echados para adelante y con un gran amor a México”, aseguró Samuel García.

En tanto, apuntó que ha evitado todo discurso que genere polarización y división, al tiempo que hizo un llamado a la unidad dentro de Movimiento Ciudadano.

Otro de los posibles aspirantes es el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio, quien fue recibido al grito de “¡Presidente, presidente!”.

La consigna a favor del alcalde se dio en dos ocasiones: la primera, en la presentación de los asistentes y, la segunda, cuando subió a dar su discurso durante el evento.

El mandatario local saludó a los asistentes y agradeció el gesto de quienes lo apoyarían para una eventual candidatura en 2024.

Sin embargo, Luis Donald Colosio no se pronunció sobre su posible aspiración a la candidatura de Movimiento Ciudadano, aunque tampoco descartó la posibilidad.

Habló sobre el apoyo a la niñez, principalmente ante la situación de violencia que se vive en el país.

“Tenemos una situación muy compleja, no nada más en nuestro país, sino en el mundo entero, pero particularmente en México tenemos miles, cientos de miles de niños que desde muy pequeños la violencia, la desigualdad, la traición, la delincuencia, las carencias por el hambre destrazan su capacidad de soñar”, advirtió. ●

**OTILIA CARVAJAL**

—nacion@eluniversal.com.mx

Al menos dos integrantes de Movimiento Ciudadano ya levantaron la mano o fueron propuestos para ser aspirantes a la Presidencia de la República en 2024.

Durante la Convención Nacional Democrática del partido, el coordinador Dante Delgado sostuvo que tienen buenos perfiles para competir rumbo al próximo proceso electoral federal.

Uno de los interesados es el gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien acudió en compañía de su esposa, Mariana Rodríguez.

“Ahorita estamos concentrados en Nuevo León, falta mucho y para eso, lo dije muy claro, que Movimiento Ciudadano tiene muchos y muy buenos candidatos”, subrayó en entrevista a medios.

“Me apunto como uno de ellos”, dijo el mandatario estatal al ser cuestionado si podría ser aspirante.

Durante su discurso en el evento, el mandatario estatal señaló que tienen posibilidades de ganar solos en las próximas elecciones.

“No sé si debemos ir juntos o en bola, solos o en coalición; lo que sí sé es que ya hemos demostrado con Nuevo León que no ocupamos a nadie, que solos ganamos y ganamos bien. Yo no sé quién vaya a ser el candidato, pero aquí tenemos gallos y mujeres fregonas”, aseguró.

El gobernador sostuvo que sus perfiles pueden ser competitivos para las siguientes elecciones federales.

“Revisen los perfiles de los azules, de los verdes, de los

**SAMUEL GARCÍA**

Gobernador de NL

“Lo dije muy claro, que Movimiento Ciudadano tiene muchos y muy buenos candidatos. Me apunto como uno de ellos”

**LUIS DONALDO COLOSIO**

Alcalde de Monterrey

“Tenemos una situación muy compleja (...) tenemos cientos de miles de niños que desde muy pequeños [sufren] la violencia”





**En la convención nacional de Movimiento Ciudadano se reunieron algunos aspirantes a la candidatura de 2024.**

